



ICA venderá la concesión de Red de Carreteras de Occidente

También está en proceso de vender una parte de sus acciones en la operadora de aeropuertos OMA, para obtener alrededor de 375 mdd.

POR [Reuters](#)

CIUDAD DE MÉXICO — La constructora mexicana [Empresas ICA](#), la mayor del país, dio a conocer que firmó un acuerdo definitivo para vender 18.7% de su participación en Red de [Carreteras de Occidente](#) (RCO), una concesionaria de aproximadamente 760 kilómetros en México, a los fondos administrados por Goldman Sachs.

La compañía dijo en un comunicado que estima recibir por la venta 5,073 millones de pesos (394 millones de dólares), que usará para pagar deuda corporativa de corto plazo.

"ICA continuará brindando los servicios de operación", destacó.

La constructora ha visto golpeadas sus acciones en los últimos meses por expectativas de débiles resultados y un abultado endeudamiento que llevó a las agencias Moody's y Standard and Poor's a bajar sus calificaciones de riesgo el mes pasado.

ICA, que tiene desde hace tiempo una estrategia de venta de activos maduros, dijo que la transacción está sujeta a ciertas condiciones de cierre y a la aprobación de autoridades regulatorias.

La compañía también está en proceso de vender una parte de sus acciones en la operadora de aeropuertos OMA con lo que espera obtener alrededor de 375 millones de dólares.